
 

 

 

日頃より、ＰＴＡ活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。 

今年こそはさまざまな行事が予定どおり行われることを期待していましたが、やはり延期や中

止となってしまい残念な気持ちになりました。でも、子どもたちはいつもと変わらない笑顔で元

気な姿を見せてくれているので、親子で一緒に前を向いてがんばっていきたいですね！ 

さて今回は、ＰＴＡ活動についてご紹介したいと思います。 

先日、環境美化部の活動が平日の午前中に学校で行われました。部員さんは１３名です。 

環境美化部の主な活動は「学校環境整備」と「ベルマークの回収・整理」があります。 

★花壇のお手入れ★ 

  

  

くもり空の中、花壇の植え替え作業を行っていました。日頃は植物の手入れが苦手な部

員さんも、ガーデニングボランティアの大下さんを中心に説明を受けながら丁寧に植えてい

きます。たまには草とまちがえて抜いてはいけない植物を抜いてしまうことも・・・。 

 伸びてきた草花はカットして、ガーデニングボランティアのみなさんや栽培委員会の５，６年

生に協力してもらって各クラスに飾っているそうです。今は以前に子供たちが接ぎ木したアジ

サイが見頃です。ぜひ見てください。 
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★ベルマークの回収・整理作業★ 

   

  

   

   

年に１度の花壇整備活動ですが、部員全員の協力のもと、１時間程度で見違えるように

きれいになりました！ベルマーク作業は、非常に細かく地道な作業ですが、子供たちのため

にできることを、できる範囲で、無理せずに続けていくことが大切だと思い、部員一同協力し

て行っています。今年度は９月と１月にベルマークの回収を予定していますので、保護者の

皆様には、収集のご協力を引き続きよろしくお願いいたします。   環境美化部 渡邊由佳 

ガーデニング作業のあとは、図工

室に移動してベルマークの作業で

す。集まったベルマークを企業ごとに

仕分けをし、自宅に持ち帰り、企業ご

とに台紙に貼り付けて点数を記入して

いきます。 

ご存じでしたか？ 

ベルマーク１点が１円だということを。

以前はテントを購入したそうです。 

１枚、１枚の積み重ねが役立つものに

なるので見逃さずに集めていきたいと

思いました。  

細かい作業なので部員さんの力が

必要不可欠です。根気のいる作業を

ありがとうございました。 



      

  

                                                                   

                                                        

 

虫やちょうちょを見つけて興奮する子どもたちの様子や、運動会の時、テントの下（日陰）

で楽しそうに応援する子供の姿を想像しました。環境美化部の皆さんの作業は「子どもたち

の充実した学校生活のため」ですね。部員でなくても協力できることをやっていこうと思いまし

た。 

 

環境美化部のみなさん、 

私の庭をきれいにしてくれて

ありがとう！ 

季節ごとにきれいな草花や虫

たちが集まる素敵な花壇に 

な っ と る も ん で ～     

みんなも見てみりん♪  

金次郎より 

 

 

 


